

ENM inauguró año académico con énfasis en una minería eficiente y de futuro

● Con el compromiso de promover una minería más estratégica, eficiente y con visión de futuro, la Escuela de Negocios Mineros (ENM) de la Universidad Católica del Norte (UCN) inauguró su Año Académico 2025.

La jornada, realizada en Antofagasta, reunió a representantes de la industria y la academia, abriendo un espacio de reflexión sobre el liderazgo de la gran minería en Chile y cómo



esta experiencia puede orientar los desafíos actuales de un sector que constituye el principal motor de desarrollo económico del país. ☺